

VERITER (*Georges*), Officier de la Force Publique (Étalle, 23.11.1879 — Ethe, 23.2.1932). Fils de Jean-Baptiste et de Zimmer, Rosalie.

Engagé au régiment des Grenadiers le 28 janvier 1896, il avait été promu sous-lieutenant et désigné pour le 2^e de ligne le 26 juin 1904. En 1906, il était admis à l'État Indépendant du Congo en qualité de sous-lieutenant de la Force Publique et s'embarquait à Anvers le 9 août. Il commença dès le 29 août par être attaché au territoire de la Ruzizi-Kivu et fut désigné le 11 décembre pour la zone Rushuru-Beni. Le 2 janvier 1907, il était appelé à commander intérimairement, pour une durée d'un mois, le secteur de Beni. Le 8 février, il était attaché, en qualité de substitut suppléant, à la Commission de délimitation des terres indigènes. Son terme ayant pris fin vers le milieu de l'année 1909, il rentra en congé et débarqua à Anvers le 5 septembre. Promu capitaine de la F. P. le 25 mars 1910, il repartit le 20 août suivant, désigné pour commander la Compagnie du Bas-Congo (9 octobre). Le grade de capitaine-commandant lui fut conféré au cours de ce terme, le 1^{er} juillet 1912. Deux mois plus tard, il revenait en Belgique (23 septembre 1912), pour repartir encore le 28 décembre et aller reprendre le commandement du camp du Bas-Congo (23 janvier 1913). Il séjourna à Lukula dans le Mayumbe. Cependant, malgré son désir de poursuivre sa carrière coloniale, il dut solliciter, pour raison de santé, un congé anticipé, le 6 mars 1914. Il prit cependant part en Belgique à la campagne 1914-18, s'y conduisit en brave et fut démobilisé, grand invalide de guerre. Distinctions honorifiques : officier de l'Ordre de Léopold II, chevalier de l'Ordre de Léopold, de l'Ordre de la Couronne, de l'Ordre royal du Lion, Croix militaire, Médaille de la campagne 1914-18, Médailles de la Victoire, des Vétérans coloniaux, du Centenaire, Étoile de service à trois raies.

3 mai 1952.
M. Coosemans.

Registre matricule n° 6495. — *Bull. de l'Ass. des Vétérans col.*, mars 1932, p. 17. — *Tribune cong.*, 15 mars 1932, p. 3. — Janssens et Cateaux, *Les Belges au Congo*.